



平成29年度消費生活の安定及び向上に向けた県民提案事業 ～ 活動しています ～

リコールキャンペーン

幼児向けリコールキャンペーンが始動しています。

千葉市が運営する「子育てリラックス館」（子育て中の方が親子で気軽に集い、うちとけた雰囲気の中で交流したり、さらには子育てに関する相談等ができる施設）において、アンケートの配布と回収をしています。コープみらいの実施している「子育てひろば」でもアンケートを配布し、回収を実施する予定です。初めての試みとしてQRコードによるメール回答も行っています。

下の写真はアンケート対象のリコール品の一部です。改めて、たくさんのリコール製品があるものだと思います。一覧表は育メンの石川先生を中心に作成されました。準備に奔走された皆様お疲れ様でした。

館山市での実施についても準備中です。



市町村消費者行政の体制強化と地域連携のためのシンポジウム

茂原市でシンポジウムに向けて、第一回実行委員会が9月20日に開催されました。11名の委員の中から、大塚さんが実行委員長に選任されました。茂原市市民部岡本次長をはじめ市の関係者の方々も多数参加してくださいました。充実ネットちば弁護士事務局長からシンポジウムの趣旨の説明を行い、市消費生活センターからは被害の実態の報告、その後各委員より、それぞれの立場からの被害状況に対する実態や予防についての活発な意見交換がありました。



第二回実行委員会は10月30日に開催されました。弁護士事務局長から「消費者安全確保地域協議会」について委員の皆さんへの説明の後、質疑応答がありました。委員の皆さんからは、消費者安全法の改正について、現在立ち上がっている市町村の協議会の状況についての質問が出ました。茂原市にある、既存の組織と協議会との関係性や、学校教育と協議会とのかかわりなどについて活発な意見交換が行われました。シンポジウムのテーマは「地域の力で悪質商法を撃退！～世代を超えて連携しよう」に決まりました。



第11回 製品安全対策優良企業表彰

消費者行政充実ネットちばの特別賞（審査委員会賞）受賞が決定しました。